



Esperan pronto un mayor presupuesto para Coahuila

La Secretaría de Finanzas tiene confianza en que el presupuesto para Coahuila en el 2015 será superior a los 36 mil millones de pesos, lo que va a permitir consolidar la modernización de las carreteras, apertura de más universidades y preparatorias, así como el tema de la seguridad pública.

Ismael Ramos Flores comentó que algo muy positivo es la disciplina financiera y el manejo de los recursos públicos, lo que se demuestra con el reconocimiento de tres empresas certificadoras internacionales, que han mejorado la calificación del Gobierno del Estado.

De esta manera, dijo, se abren nuevas expectativas a las finanzas estatales, donde por el momento no se tienen pensada ninguna reestructura, ni se le va a pedir a la Secretaría de Hacienda.

"Las calificaciones han sido emitidas por Standard & Poor 's, HR Ratings y Fitch & Ratings, lo que representa un excelente comportamiento financiero del Gobierno del Estado, tanto en materia tributaria como en ingresos, que han subido, y en materia de gastos, que han bajado", comentó.

CONTINUIDAD A PROYECTO CARRETERO

Ramos Flores sostuvo que estas calificaciones a Coahuila es producto de una disciplina férrea en el gasto y con esas muestras se buscará mejorar las condiciones de la deuda estatal.

Además de esa calificación de las empresas certificadoras, también se tiene el reconocimiento de la banca privada, por el pago puntual de los compromisos contraídos en la reestructuración de la deuda estatal.

"Ahora que se mejoran las calificaciones, tenemos ya una condición de pedirle a la banca mejores condiciones para el estado", dijo.

Aunado a lo anterior, dijo, se tiene la planeación del presupuesto del año entrante, en el que se incluyen las obras de infraestructuras que son prioridad para el Estado y son las que impulsa el gobernador Rubén Moreira Valdez, tales como darle

continuidad al proyecto carretero en la entidad, así como las universidades y preparatorias, entre otros.